
総会等の会議が開催 

2020 年度シーズンがいよいよ始まった。 

過日の残暑の中、最北のスキー連盟は 2020 年度の代議員会等が開催され、今シ

ーズンのスタートをきった。今回の会議では、何といってもＳＡＪの新会員登録

システム「シクミネット」についての説明や質疑に時間を取られた感じであった。 

ＳＡＪによる新システム「シクミネット」ももう少し時間をかけてから運用開

始をしていただきたかったが・・・・ 

シー・ハイル！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議場所の近くに 

サハリン州からの船が寄港中

であった。 

船員に尋ねてみるとコルサコ

フ港からやって来たとのこと 

・・・夏休み中!! 


